

Auch Jugendmannschaften gehen wieder auf Punktejagd

14.03.2023 06:33 von Albrecht Morast

Nachdem unsere erste Mannschaft bereits seit Anfang März wieder auf Punktejagd ist, startet auch unsere Zweite am bevorstehenden Wochenende mit dem Ligaalltag. Das Warten auf Punktspiele ist somit für unsere beiden Herrenmannschaften zu Ende gegangen bzw. endet jetzt. Auch unsere Jugendmannschaften dürfen nach der Winterpause nun endlich wieder zu Meisterschaftsspielen antreten.

Die einzelnen Spieltage sind über die Homepage www.fussball.de abrufbar. Heimspiele bestreiten unsere Spieler sowohl in Götzingen als auch bei unseren befreundeten Nachbarvereinen. Unsere Nachwuchskicker freuen sich über euren Besuch. Neben den Ligaspielen sind manche Mannschaften auch noch im Pokalwettbewerb vertreten. Vorbeischauen lohnt sich!